



Libro narra el exilio desde la experiencia

Jorge Palacios, editor de *Le Monde Diplomatique* en Chile y redactor estable del periódico *The Clinic*, publicó el libro "Del Mapocho al Sena".

El Centro Pompidou de París es el único lugar en que León –un periodista y profesor de filosofía exiliado– logra encontrar trabajo. Claro que como guardia de seguridad, enfundado en un "insípido uniforme". Sin embargo, desde este oficio, el protagonista de la novela se enfrenta a una galería

de personajes tan excéntricos como reales, que van desde el turista, al vagabundo, el borracho y el cuentero.

Relato cercano

"Del Mapocho al Sena", editado recientemente por Lom, es un relato escrito en primera persona, con un estilo coloquial y directo. Su autor, el también periodista y profesor de filosofía, Jorge Palacios, relata noveladamente aunque no sin guiños a su propia experiencia, el exilio de un chile-

no en París a través de un texto lleno de humor e ironía, que oscila entre la tragedia y la comedia.



Jorge Palacios se desempeña actualmente como editor de *Le Monde Diplomatique* en su versión chilena, y escribe regularmente para el periódico *The Clinic*. (publMETRO)

Publimetro 28-VIII-2001 P14

Libro narra el exilio desde la experiencia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro narra el exilio desde la experiencia [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile